

# INDONESIA MUDA

## Grand Opening Mie Gacoan di Pondok Cabe, Tangsel, Sensasi Pedas yang Menggoyang Lidah

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID](https://TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 07:40



TANGSEL – Kabar gembira bagi pecinta kuliner pedas di Tangerang Selatan! Mie Gacoan resmi membuka gerai barunya di kawasan Pondok Cabe, Pamulang, Kota Tangerang Selatan pada Selasa (24/12/24). Kehadiran gerai ini tak hanya membawa sensasi pedas yang khas, tetapi juga peluang kerja bagi warga lokal.

Dengan lokasi strategis di Jl. Setia Budi, Gablek, Pamulang Timur, Mie Gacoan siap menjadi destinasi kuliner favorit bagi masyarakat Tangsel dan sekitarnya. Legal Social Mie Gacoan, Diego, menyampaikan bahwa ekspansi ini adalah bagian dari komitmen perusahaan untuk memberdayakan masyarakat sekitar.

"Kami memprioritaskan tenaga kerja lokal dalam setiap gerai yang kami buka. Dengan ini, kami berharap dapat memberikan dampak positif dan menciptakan lapangan pekerjaan baru," ujar Diego dalam keterangannya, Minggu (24/12/24).

Diego menambahkan bahwa konsep ini sebelumnya telah sukses diterapkan di berbagai daerah, seperti Cianjur, di mana mayoritas karyawan, mulai dari kru hingga petugas parkir, merupakan warga lokal. Langkah ini juga diharapkan dapat meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD) melalui pajak restoran dan parkir.

### **Kuliner Pedas yang Menggoda Selera**

Dikenal dengan cita rasa pedas yang menggoyang lidah, Mie Gacoan menawarkan berbagai pilihan mie dengan level kepedasan yang bisa disesuaikan. Perpaduan cabai segar, bawang goreng, dan bumbu sederhana menciptakan rasa gurih yang sulit dilupakan. Tak hanya lezat, harga yang ditawarkan pun sangat ramah di kantong, mulai dari Rp9.000 hingga Rp10.500.

"Kami berkomitmen untuk menjaga kualitas dan memastikan semua menu halal. Mulai dari kaldu, tepung, hingga minuman yang terbuat dari buah-buahan segar," tambah Diego.

Gerai ini beroperasi mulai pukul 08.00 hingga 23.00 WIB setiap harinya. Selain menu andalan seperti Mie Gacoan, pelanggan juga bisa menikmati variasi lain seperti Mie Suit dan Mie Hompimpa. Tak ketinggalan, menu pendamping seperti dimsum dan minuman unik seperti Es Gobak Sodor, Es Teklek, Es Sluku Bathok, dan Es Petak Umpet siap menyegarkan suasana makan.

### **Antusiasme Warga Tangsel**

Grand opening ini disambut antusias oleh warga Tangsel yang sudah tak sabar mencicipi hidangan legendaris tersebut. Dengan konsep restoran yang nyaman dan harga terjangkau, Mie Gacoan Pondok Cabe diprediksi akan menjadi spot kuliner favorit yang ramai dikunjungi, terutama oleh kalangan muda dan keluarga.

Jadi, bagi Anda yang ingin menikmati sensasi pedas yang nikmat dan menggoyang lidah, jangan lewatkan untuk berkunjung ke Mie Gacoan Pondok Cabe. Selamat menikmati! (Hendi)